

Lasso hué à son arrivée à Bruxelles pour le Sommet UE- CELAC



La Havane, 17 juillet, (RHC)- Le président de l'Équateur, Guillermo Lasso, a été hué à son arrivée ce dimanche en Belgique pour participer au troisième sommet de l'Union européenne (UE) et de la

Communauté des États latino-américains et Caribéens (CELAC).

Avec des pancartes et des slogans, un groupe d'Équatoriens vivant dans ce pays européen a rejeté la présence du président à Bruxelles devant l'hôtel où se trouve la délégation officielle de la nation andine.

"Lasso dehors", "corrompu et inutile", sont quelques-unes des insultes proférées à l'encontre du dirigeant, qui quittera le pouvoir dans moins de six mois.

L'agenda du président Lasso à Bruxelles prévoit une réunion avec le député européen Javier Zarzalejos afin d'insister sur la suppression de l'obligation de visa Schengen pour les citoyens de son pays, une question qui fait l'objet de discussions au sein de l'UE et une rencontre avec Christopher Dodd, conseiller du président des États-Unis, Joe Biden, pour les affaires latino-américaines.

Après son séjour à Bruxelles, M. Lasso se rendra à New York, aux États-Unis, où il rencontrera le président Joe Biden.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328631-lasso-hue-a-son-arrivee-a-bruxelles-pour-le-sommet-ue-celac>



Radio Habana Cuba